
         Bremen, d. 0707.2014 

 

 

Bürgerantrag: 

Transport von Kohle zum Kraftwerk Farge auf der Schiene einstellen 

 

Hiermit beantrage ich, dass die für den Kraftwerksbetrieb benötigte Kohle nicht mehr über den 
Schienenweg der Farge-Vegesacker-Eisenbahn transportiert wird. 

 

Seit der Kraftwerksbetrieb wegen der großen Revision ruht, können wir Anrainer der Schiene wieder 
entspannter leben. 

Die Belastung durch den Lärmpegel, der bei uns besonders hoch ist, weil die Züge nach einem 
Zwischenhalt mit Vollgas anfahren, ist plötzlich nicht mehr da. Das ist für uns eine erhebliche 
Steigerung der Lebensqualität.  

Blumenthal braucht zufriedene Bürgerinnen und Bürger und wir sollten alles unternehmen, um die 
Lebensqualität im Stadtteil zu steigern. Dazu gehört auch die Senkung von Umweltbelastungen. 

Ich bitte den Beirat auf die Kraftwerksbetreiber einzuwirken, damit andere Transportwege gefunden 
werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 


